

Oranger du Mexique

L'oranger du Mexique est un magnifique arbuste touffu qui peut atteindre les 2 mètres de hauteur mais également d'étalement. De port arrondi, son feuillage persistant et vernissé est formé de feuilles palmées, composées de trois larges folioles oblongues, de couleur généralement vert foncé.



- Rusticité : - 15°C
- Floraison : Avril, mai et remonté en avril
- Exposition : Plein soleil
- Sol : Ordinaire et bien drainé
- Hauteur : 2 à 3 m
- Utilisation : Haie fleurie, haie libre

A propos de cette plante

La variété 'Sundance' offre cependant un superbe feuillage jaune lumineux lorsqu'il est jeune ; il verdit par la suite. Si le feuillage de l'oranger du Mexique possède incontestablement des qualités décoratives, il est également très intéressant pour sa floraison blanche et parfumée. Elle apparaît au mois d'avril et au mois de mai (voire juin selon le climat), au sommet des rameaux. Elle se compose de bouquets de 3 à 9 petites fleurs regroupées en cimes, qui dégagent un agréable parfum d'oranger. Leur odeur et leur nectar sont très appréciés des papillons et des abeilles.

Entretien

Après la floraison, supprimez les bouquets floraux fanés ; vous favorisez ainsi, une nouvelle floraison en septembre. Afin de maintenir sa forme de dôme, taillez-le légèrement. De décembre à janvier, protégez-le des grands froids à l'aide d'un paillis.